

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

L. d' ALQ

N'être bon à rien...

Dans *L'Eveil (Echos de Saint-Maurice)*, 1909, tome 11, p. 252

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

N'être bon à rien, au milieu de la grande fourmilière humaine, ne rien apporter à la communauté de l'humanité ! Quelle terrible punition ! Mais qui oserait affirmer qu'il ne peut être bon à rien, et que sa tâche ne lui a pas été désignée ? L'idiot ou l'égoïste seulement, car tous, nous avons ou nous pouvons trouver la voie à suivre ; il ne faut pas l'éviter parce qu'elle peut nous paraître pénible, c'est la vie dans la vie même, c'est la vie du cœur dans la machine... Sans elle nous vivons dans un tombeau, nous sommes une mécanique sans âme.

Il faut une certaine force d'âme pour surmonter ces petites déceptions, ces petites piqûres d'épingle que chaque minute nous apporte, mais ce n'est qu'une habitude à prendre.

Mme L. d'ALQ.